



Echange Espagne

publié le 12/05/2022

Petites nouvelles d'Espagne :

Tout se passe bien. Après la visite de la Granja de San Idefonso à Ségovie et du Monastère de l'Escorial. Nos élèves ont été voir le musée du Prado et le Palais Royal.

On leur souhaite une bonne continuation à Rivas-Vaciamadrid.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.